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≪承認済≫ 

第１回 稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称   令和元年度 第１回稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会 

２．開催日時      令和元年１０月１０日（木） １９：００～２０：００ 

３．開催場所      稲築公民館２階 講義室 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

 （１）委員 

  会 長 永水民生 

  副会長 伊藤靖子 

委 員 森田千恵、野上真吾、島崎洋子、平田千敏、飯田千鶴美、松尾正剛、梅田真樹、 

安藤裕子、高城将昭 

  ＊欠席委員１名 服部聖志 

  （２）事務局 

  学校教育課長 柴田きよみ、学校教育課参事 大森雅明、教育企画係長 山本匡貴、 

教育企画係 山口陽子 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ）  ０人 

８．議題及び協議の内容 

  ・学校教育課長あいさつ 

  ・委嘱書交付 

  ・委員及び事務局職員自己紹介 

  ・協議会の目的 

 

 【議題】 

 （１）会長及び副会長選任 

 （２）諮問 

 （３）施設整備の経緯について 

 （４）協議会の協議内容について 

 （５）その他 

  

 【協議の内容】 

 （１）会長及び副会長選任 

   委員の互選のもと、会長が就任した。 

また、会長指名により、副会長が就任した。 

 

 （２）諮問 

   〇稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会へ諮問を行った。（事務局） 
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 （３）施設整備の経緯について 

   〇学校施設整備基本方針策定までの経緯について、資料２に沿って説明を行った。（事務局） 

 

 （４）協議会の協議内容について 

   〇協議内容について、資料３に沿って説明を行った。（事務局） 

       

 （５）その他 

   〇小中施設一体型校舎の視察について、説明を行った。（事務局） 

 

  説明を受け、協議を行い、次のような質問や意見が出た。（委員） 

   〇特別教室の共有は可能なのか。 

   →時間割や子どもの体格差から全てを同じ基準にすることは難しいところもある。共有で

きるところを共有していく考え。（事務局） 

   〇計画候補地について検討するうえで、敷地面積等の資料がほしい。 

   →協議内容に沿って順次提示していく。（事務局） 

   〇先進地視察について、行政区長会で飯塚市の頴田校と鎮西校の視察は行った。できれば

違う学校に行きたい。 

   

 

９．配布資料 

（１）レジュメ 

（２）委員名簿 

（３）諮問書の写し 

（４）稲築東中学校区小中一体型校施設整備協議会 資料 

【資料１】協議会の設置目的 

【資料２】嘉麻市小中一体型校施設整備計画の経緯 

【資料３】協議内容について 

（５）＜参考１＞嘉麻市学校施設整備について（答申） 

＜参考２＞嘉麻市学校施設整備基本計画（改訂版） 

＜参考３＞嘉麻市小中一体型校施設整備基本方針 


